

Un jour, Duncan voulut prendre ses crayons
mais il s'aperçut qu'ils avaient tous *disparu*.

Encore !

Seulement, cette fois-ci,
ils n'étaient pas en rébellion...

et Duncan ne les avait pas perdus...

Cette fois-ci...

ils étaient *PARTIS* !

Duncan s'inquiéta aussitôt pour eux.



Du moins jusqu'à l'arrivée...
du courrier.





Salut Duncan !
Tu sais ce qui est encore
Mieux que colorier un camion
de pompiers ? En CONDUIRE un !

Je suis tombé sur tes Pompiers,
qui avaient besoin d'aide
pour éteindre de fausses
flammes. Et devine quoi :
j'ai pile-poil la bonne taille !

YUPPI ! Toute la brigade
est vraiment sympa, et le
camion aussi.
Son prénom, c'est Abby.

Ton ami héros du quotidien
et conducteur de camion
(autrefois de pompiers
crayon Rouge)



Cher Duncan,

Je suis ~~un~~ devenu un pion de ton jeu D'ENQUÊTE. M. Carcasse, le propriétaire du manoir, a été assommé pendant qu'il était au petit coin. On doit trouver QUI A FAIT LE COUP ! Est-ce le colonel Ketchup avec une poêle à frire ? Mme Azur avec une ventouse ? Ou alors mon nouvel ami, le professeur Aubergine ? Certains pensent même que c'est MOI !

Il me faut rester pour prouver mon innocence.

Baron Nu Von Tout-au
(alias Crayon Pêche)